

# あかつき 暁

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り

令和4年12月6日(火)

## 人権週間

12月5日(月)の朝礼で、地域学校協働本部とボランティアの方々に、人権に関する読み聞かせをしていただきました。今回は、「風切る翼」(作:木村裕一、絵:黒田征太郎)という絵本でした。

今週は、生徒一人一人が、「かけがえのない命」「仲間」「思いやりの心」というキーワードで、人権について考えたり振り返ったりしてほしいと思います。



## 年末の交通安全県民運動

12月1日(木)から12月10日(土)まで、年末の交通安全県民運動が実施されています。運動重点は、次の3点です。

- 夕暮れ時と夜間の事故防止及び歩行者の安全確保
- 運転者の安全運転意識の向上及び飲酒運転等の根絶
- 自転車の交通ルール遵守の徹底

年末は、師走特有の慌ただしさから、運転者や自転車利用者等の注意力が散漫となり、交通事故の多発が心配されます。また、この時期は、1年を通じて日没時刻が最も早くなり、視認性の悪い日没後の時間帯と職場や学校等からの帰宅時間帯が重なり、夕暮れ時から夜間の交通事故の危険性が高まります。

自転車を運転する機会の多い皆さんは、交通事故を防ぐために、早めのライト点灯や反射材の活用を心掛けることが大切です。また、急いだり慌てたりすることがないように、余裕をもった出発時刻の設定も大切です。そして、自転車の交通ルール遵守について、この機会に自己点検をしてほしいと思います。生徒も保護者の皆様も、安全第一で過ごしてほしいと願っています。

## もしものときには

11月30日(水)、2年生を対象にAED講習会を実施しました。日本赤十字社愛知県支部より講師をお招きし、胸骨圧迫・人工呼吸による心肺蘇生とAEDの使い方について教えていただきました。また、津島市の赤十字奉仕団の皆様をサポートしていただきながら、訓練人形を使って実技をしました。



普段の生活の中で、「まさかあるはずがない」ではなく、「もしも遭遇したら」という心構えで、今回学習したことをしっかりと身に付けてほしいと思います。そして、そのような場面においても中学生として社会貢献できるよう、成長していってくれることを期待しています。